

Discurso bienvenida al Presidente Thomas Bach

Muy estimado Presidente, Señor Thomas Bach.

A nombre del Comité Ejecutivo y la Familia Olímpica Mexicana doy a usted la más cordial bienvenida a ésta su casa, donde se forjan los campeones que representan a México en las justas del ciclo olímpico.

Hoy ante la flama olímpica que aún perdura encendida en este pebetero original como marco de referencia de los Juegos de México '68 que hace 50 años se llevaron a cabo en esta Ciudad de México.

Aquí en esta plaza olímpica bajo los 5 aros que nos unen en el mundo haciendo valer la filosofía del olimpismo que usted preside.

Hemos visto y somos parte del avance y la transformación del Movimiento Olímpico Internacional en estos últimos años con usted al frente en su conducción.

La Carta Olímpica y la agenda 2020 han permitido trabajar arduamente para tratar de erradicar el flagelo del doping que tanto daño hace a nuestros atletas en el mundo, la buena gobernanza hoy en día es parte fundamental en todos los actos de los Comités Olímpicos Nacionales, exigiendo una rendición de cuentas clara y transparente, hemos visto cada día más, la integración de la mujer no solo en la modalidad de competencias mixtas sino que además, hoy en día la mujer es copartícipe en las acciones de gobierno de los CON's.

Otra de las divisas que lo distingue es la democratización de los organismos olímpicos y la búsqueda de la Paz y mejores condiciones de vida para la humanidad. Arriba usted a esta ciudad procedente de la Asamblea general de la Organización de la Naciones Unidas, donde ha destacado su participación como pacifista universal honrando así la herencia olímpica desde la época de la antigua Grecia, en que era necesario establecer una tregua ante los países en conflicto para poder llevar a cabo los Juegos en esos tiempos.

Pero sobre todo recibimos con los brazos abiertos al líder y amigo de México que nos ha tendido su mano generosa en los recientes momentos difíciles por los que hemos transitado.

Expreso a usted sin cortapisas nuestra solidaridad, respeto y gratitud sin dejar de reconocer la valiosa intervención ante su persona de nuestro líder moral, Olegario Vázquez Raña.

A nombre de la Familia Olímpica le deseamos a usted y su distinguida esposa una feliz estancia en nuestra ciudad olímpica.

Ante la proximidad del cambio de gobierno de nuestro país, a sólo dos meses de distancia, coordinaremos nuestras acciones como lo mandata el texto olímpico con el deporte gubernamental haciendo valer en todo momento nuestra soberanía y respeto a la carta olímpica y nuestro estatuto.

Como testimonio de esta importante ocasión quiero rogarle a usted nos haga el honor de develar la placa alusiva que hará perdurar su visita en bronce como un día memorable para nosotros.

¡Muchas gracias!